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招集年月日 令和４年２月２１日 １４時１０分                  
招集場所  市役所第１会議室                           
開  会  １４時１０分 教育長宣言                      
教育委員会 教育長 松本 敏浩                                委 員（職務代理者） 中田 耕治                       委 員 十河 淳  渡邉 不二子  徳永 由樹            
教育長から説明のため出席を求められた者                    

教育委員会事務局長       松 原   隆                教育総務課長          亀 井   功                生涯学習課長          松 本 昭 児                教育総務課長補佐兼指導係長   柳 楽 力 人                教育総務課長補佐兼管理係長   足 立   統                                              
傍聴者数  なし                           
会議書記  教育総務課長補佐兼管理係長   足 立   統           
提出議案  なし                                
協議事項  なし                                
報告事項  新型コロナウイルス感染症における対応について           

２月の行事報告、３月の行事予定                   
そ の 他  市民交流センター視察                             



 
【１．開会】 
松本教育長      ただいまから２月の定例教育委員会を始めます。  
【２．前回議事録承認】  
【３．議事】 
松本教育長      本日は議決事項、協議事項はありませんので、報告事項から

になります。最初に新型コロナウイルス対応について事務局よ

りお願いします。  
【４．報告事項】 
松原局長より新型コロナウイルス対応について説明  
松本教育長      ただいまの説明について質問等ありますでしょうか。  
十河委員       臨時休業により感染した子どもでなくても学校を休まざるを

得ない状況があったと思いますが、その子たちの学びのサポー

トについてはどのように対応されていますでしょうか。  
柳楽補佐       陽性になった子については療養が一番なのですが、濃厚接触

者で自宅待機になった場合に自宅でタブレットが使えるように

接続テストから利用についてのパッケージをつくり、それを各

校で対応できるようにしてもらっています。一部の学級で閉鎖

となった場合はタブレットを使った朝の健康観察や学級担任の

指示により家でそれぞれの課題に合わせた学習というものをし

てもらっております。現在自宅にタブレットを持ち帰ってもら

い、先ずは家庭とつながるというところがだいぶ浸透してきて

います。但し、環境がない家庭もありますので、当初公民館や

学校でと考えていましたが、濃厚接触になって自宅待機となっ

た場合にはそういうことはできませんので、そこは課題として

今ある機種で対応できるものは対応しますが、同時に何台もと

なると難しいので、そういった場合には紙で対応という感じで

考えています。  
松本教育長      そのほかいかがでしょうか。今の感染のパターンは家族の方

が陽性になって家庭の中で広がるというケースが多いので、こ

れはオミクロンの特徴かと思います。３月になると５歳から１



 
１歳の子どもたちのワクチン接種も始まります。効果は期待で

きますが、副反応等の心配もありますので、その辺りどのよう

になっていくのか注目しています。教職員等エッセンシャルワ

ーカーについては優先接種ができるように配慮してもらってい

ますので、すでに３回目の接種を終えている教員も出ています。

このことについてはよろしいでしょうか（異議なし）。それで

は行事報告行事予定についてお願いします。  
《教育総務課 生涯学習課 行事等報告》 
松本教育長      ただいまの説明について質問等ありますでしょうか。  
十河委員       今年度は小学校の修了式と中学校の修了式が１日ずれている

のですが、例年だとこの日に離任式があると思いますが、中学

校は離任式をされないということなのでしょうか。  
松原局長       校長会にも確認したのですが、今のところその予定で動いて

いるようです。子どもを集めるというところを気にされている

のかと思いますが。  
十河委員       子どもたちは先生方にお別れできないのかなと思いますが。  
渡邉委員       何か意図があるのですか。  
松原局長       昨年度実施していないということもあるかもしれませんが、

もう一度確認してみます。  
松本教育長      そのほかいかがでしょうか（質問等なし）。  
【５．閉会】 
松本教育長      それでは議題は終了しました。この後、市民交流センターの

視察がありますが、いったん本日の定例教育委員会は閉会とい

たします。ありがとうございました。 


